

A Vicenç Fisas, *El sexo de la violencia*, Barcelona, Icaria, 1998, p. 97.

Para no situar a las mujeres en la inocencia, mantengo que la violencia que se ejerce en el mundo tiene mucho que ver con la violencia que ejercen los varones contra las mujeres, que ésta es el modelo paradigmático de violencia, la base donde se asientan las demás; y que la desvalorización de las mujeres en la cultura y en la construcción de la identidad de los varones es un factor crucial en el mantenimiento y la reproducción de la violencia en general.